
折 田 宏希（情報処理科３年：和田中） 
西牟田 直樹（情報処理科３年：和田中） 
 
 ５月24日（金）から26日（日）に伊集院総合運動公園テ
ニスコートで「令和元年度鹿児島県高校総体ソフトテニス
競技大会」が行われました。 
 団体戦は，九州大会・インターハイ出場を目標にしてい
ましたが，惜しくも４位という結果に終わりました。 
 高校最後という気持ちが強く緊張し，１ポイントの重み
にプレッシャーを感じてミスも多くなり，満足する試合が
なかなかできませんでしたが，それでも吹上高校初のベス
ト４であり後輩達にシード権をつなぐことができました。 
 これも顧問の先生の指導の下，チームがひとつになり練
習してきた賜物だと思います。 
 個人戦では，上位になっていくほど厳しい試合が多くな
り体力的にも精神的にもきつい状態でしたが，高校に入学
する時から決めていた「パートナーと２人でインターハイ
に行く」という気持ちやチームメイトの応援が力になり頑
張ることができました。 
 ７月に行われる九州大会，そしてインターハイへと向け
て限られた時間ではありますが，最後まで練習に励み悔い
のないように頑張ります。 
 

鳥越 皓大（電子機械科３年：谷山北中）  

 『僕が入賞できたのは，親と先生方，空手道部の先
輩や後輩，そして自分が小さい頃から通っている道場
の仲間達のおかげです。僕は諦めっぽい性格で，練習
中など周りの人たちに迷惑をかけてしまうこともあり
ました。九州大会に向けて，苦手意識を無くして，自
分から攻めていく空手道を心がけて，日々の練習に励
みたいと思います。』 

  

  去る５月29日に第72回鹿児島県高

等学校陸上競技大会の5000m競歩で
４位に入賞を果たし，南九州大会の
出場を得た徳永君は，６月13日鹿児
島の白波スタジアムで行われた南九
州大会でも見事４位に入賞となり，
沖縄県で行われるインターハイに出
場する徳永君に現在の心境と抱負を
聞いてみました。 

   ５月29日(水)・30日(木)に行わ

れた「第43回鹿児島県高等学校空
手道競技大会」の男子個人組手で
ベスト８入りを果たし，福岡県久
留米市の久留米アリーナで行われ
る「第68回全九州高等学校空手道
競技大会」の出場権を獲得しまし
た。 
 昨年11月に行われた「全九州新
人大会」に続き九州大会連続出場
となります。県代表として完全燃
焼で頑張って欲しいです。 

徳永 祥吾（電気科３年：伊集院中） 
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 『インターハイ出場を決めることができ，とても嬉し

かったです。正直，南九州大会当日になっても，厳しい
レースになると思っていましたし，入賞できる確信はあり
ませんでした。しかし，心の中で「全国大会に出場するん
だ」という強い思いでレースに臨みました。インターハイ
が，高校最後のレースになるので悔いの残らないレースに
して，全国大会入賞を目標に毎日の練習に磨きをかけてい
きたいと思います。』 
  



（株）明興テクノス 
所在地：鹿児島市小松原 
    （全国に支店営業所有） 
従業員：１９６人 
仕事内容：電気・計装設備，各種配電盤 
 ※平成３０年度 電気科１名    

 三光機械（株）鹿児島工場 
所在地：指宿市（本社：神奈川県） 
   （海外や全国に支店営業所有） 
従業員：１３０人 
仕事内容：各種自動包装機製造 
※平成３０年度 電子機械科１名    

下池 昌也 
   （電気科１年：東市来中） 
 吹上高校に入学して，約２か月が経ち
ました。勉強は，専門教科が増え，部活
も部員が多くなり，少し慣れない部分も
ありますが，新しい友達と協力しながら，
毎日色々なことに，チャレンジし続けて
います。これからも，頑張っていきたい
です。 
 

川路 世龍 
  （電子機械科１年：金峰中） 
 電子機械科に入学したのは，基礎的
なものから専門的なものまで幅広く学
習して知識を増やしたい，その知識を
活用して多くの資格を取得したいと
思ったからです。また，部活動も頑張
り文武両道を目指していきたいです。
吹上高校の生徒という自覚と誇りを
持って頑張っていきます。 
 

竹原 衣桜里 
 （情報処理科１年：吹上中） 
 入学して２ヶ月が経ちました。最
初のうちは緊張や不安が大きかった
のですが，少しずつ慣れてきて，と
ても楽しく学校生活を過ごせていま
す。これから３年間，将来に向けて
たくさんの資格を取得できるように，
勉強に励み，そして部活動でも目標
を高く持って頑張りたいと思います。 

 今年の夏は鹿児島県を中心とした南部九州でイン
ターハイが行われます。いよいよ開会式が迫り鹿児
島県全体で準備を進めています。本校も生徒会執行
部が高校生活動推進委員となり，インターハイを盛
り上げようと活動しています。開催１００日前のＰ
Ｒ活動や全国から集まる選手たちへのお土産記念品
づくりもお手伝いしました。現在は，宿泊施設に設
置するウェルカムボードを作成中です。３７年ぶり
に鹿児島で開催されるインターハイです。本校から
も選手として出場しますので，みんなで盛り上げて
いきましょう。 

 ５月９日（木）６時間目，情
報処理科の教職員が吹上中学校
を訪問して３年生60名を対象に，
ビジネスマナーの「出前授業」
を実施しました。 
 授業内容は，吹上中学校の職
場体験実習前の心構えとして，
接客・接遇に求められる，挨拶
の仕方や言葉使い，立ち居振る
舞いなどです。吹上中の生徒達
も元気に練習できました。 

生徒会長：久 保 心 乃（情報処理科３年：吹上中）  
副 会 長：丸 野 蒼 生（電気科３年：伊集院中） 
副 会 長：田 實 克 生（情報処理科２年：松元中） 
書   記：名 原 優 聖（電子機械科３年：吹上中） 
会    計：中 原 健 登（電子機械科２年：日吉中）  
会   計：馬 場 琉 太（電気科２年：加世田中） 

 本校の図書委員会では，地域の「ふき
あげ図書館」の依頼を受けて，年３回
「おはなし会」の読み聞かせボランティ
アを行っております。本年度第１回目が
６月８日（土）にありました。図書委員
は，２週間ぐらい前からこの日に向けて，
昼休みや放課後に練習を重ねてきました。 
当日は30名を超えるギャラリーの前で絵
本や紙芝居の読み聞かせ，指遊びでの交
流を行いました。子どもたちが真剣に聞
き，楽しんでくれている姿を見て，とて
も充実した時間を共有することができた
と実感しました。臨機応変に対処する場
面もあり，とてもよい経験ができました。 次回は10月に行う予定です。 


